

La parole de Dieu, moteur de la vie du chrétien.

Le pape François en septembre 2019, dans sa lettre « Aperuit illis », a institué le 3^{ème} dimanche du temps ordinaire comme dimanche de la parole de Dieu. Alors que nous célébrons la 6^{ème} édition du dimanche de la parole de Dieu, le pape a choisi pour devise les paroles du psalmiste « J'espère en ta parole » (Ps 119,74). Ce verset résonne comme un appel à l'espérance, un cri lancé vers Dieu dans les moments de doute, de souffrance ou de confusion. En effet, la parole de Dieu se révèle comme une source intarissable de paix ou nous pouvons aller puiser pour étancher toutes les soifs de nos vies.

A travers l'institution du dimanche de la parole de Dieu, le pape François a voulu nous orienter vers le besoin essentiel pour une vie de foi authentique. Car c'est la parole de Dieu qui nous permet d'établir un vrai rapport avec nos frères et sœurs en humanité, qui nous met en contact avec Dieu et qui nourrit notre intimité avec Lui. « La relation entre le Ressuscité, la communauté des croyants et l'Écriture sainte est vitale pour notre identité » nous rappelle le pape François.

Il est urgent de prendre conscience de la puissance de la parole de Dieu et d'en faire l'expérience. Pour ce faire, nous sommes invités à consentir à prendre du temps pour lire et écouter la parole de Dieu, pour la méditer et faire oraison, pour la partager et en témoigner. Puisse ce dimanche de la parole de Dieu nous rendre plus sensible à nous familiariser avec la parole de Dieu pour qu'elle nous transforme de l'intérieur afin de conformer notre volonté à celle de Dieu. Frères et sœurs, évertuons-nous à boire à long trait la parole de Dieu et faisons-la rentrer dans notre vie familiale, professionnelle et politique : mettons Dieu dans toute notre vie. Amen

Abbé Yves-Marie Adéfè.